



Robo de colectivo terminó en accidente de tránsito en el cruce de San Pedro

Carabineros de la Tenencia Las Cruzadas persiguieron el vehículo y lograron detener a un menor de edad como autor del hecho

Un lamentable hecho policial, ocurrido la noche del martes 10 de septiembre, tuvo

su final en el cruce de San Pedro. Sin embargo, todo se originó fuera de los límites de la Provincia de Quillota.

Eran pasadas las 21 horas cuando un conductor de taxi colectivo se encontraba trabajando en la comuna de Limache. De pronto, detuvo su vehículo para tomar un pasajero y luego bajó para ayudarlo a cargar algunas especies en el maletero.

Ese pequeño lapso de tiempo en el que el chofer se

bajó del colectivo fue aprovechado por dos sujetos encapuchados, quienes subieron corriendo al móvil utilizando el método conocido como "abordazo", para luego escapar en dirección a Quillota.

Rápidamente se dio aviso a Carabineros de lo que acababa de ocurrir y, a su vez, a la Central de Comunicaciones, desde donde se contactaron con la Tenencia Las Cruzadas de San Pedro.

Algunos efectivos de este destacamento lograron interceptar y dar seguimiento al vehículo robado, iniciando así una persecución policial. Ésta tuvo un abrupto final cuando el conductor del taxi colectivo perdió el control del vehículo y terminó impactando un poste del alumbrado público.

Ambos tripulantes bajaron del auto y continuaron su escape por la línea férrea, hasta que personal de Carabineros dio alcance a uno de ellos. Se trataba de un menor de 17 años de nacionalidad chilena, quien tenía antecedentes por lesiones leves.

Pese a los patrullajes por parte de los policías quillotanos, lamentablemente no fue posible dar con el paradero del segundo de los antisociales. Producto del choque, el poste resultó con daños en su base y se cortó la luz en parte del sector, por lo que fue requerida la presencia de Chilquinta para su reparación.

El vehículo fue entregado a su dueño, pero lamentablemente en muy malas condiciones, ya que resultó con daños de consideración producto del impacto, quedando inutilizable.

Por otra parte, el menor de edad fue puesto a disposición del Tribunal de Garantía como el único imputado, hasta el momento, por el delito de robo de vehículo motorizado.



Los carabineros de la Tenencia Las Cruzadas de San Pedro fueron los responsables de la detención del ladrón que robó un taxi colectivo en Limache mediante un "abordazo".

Con éxito se realizó el Primer Encuentro de Payadoras y Payadores en Centro Cultural

Hace algunas semanas se desarrolló, en el Teatro "Rodolfo Bravo" del Centro Cultural "Leopoldo Silva Reynoard", el Primer Encuentro de Payadoras y Payadores organizado en Quillota. El evento partió con la presentación de la "Chinchinera del Aconcagua", para continuar con payadoras y payadores de distintos puntos de las regiones de Valparaíso y Metropolitana.

Algunos de ellos fueron Cecilia Astorga, Paul Castán Cartagena, Claudio Pérez-García Cortés, Jorge Quezada Morales, Ruth Barrales y el Profe Albornoz; además de novatos y aprendices como Olenka González, Rossana Álvarez, Álex Ruíz y Valentina Mishki.

La actividad fue organizada por Mishki y Andrea Godoy, participante del Colectivo Payadores del Puerto, como una experiencia que busca poner en valor la cultura tradicional, la paya y la poesía popular chilena, así como acercar a la comunidad de Quillota esta actividad.